

住吉小学校だより

住吉っ子



令和7年12月23日

第8号

住所：刈谷市住吉町3-70

電話：21-5831

真チャレンジ学期を振り返って

「今年の2学期は真チャレンジ学期。どんどんチャレンジしよう」と伝えて幕を開けた2学期も終業式を迎えるました。住吉っ子のがんばりが至るところで見られ、先日行われた学校集会だけでは表彰を披露することができず、この終業式の中でもたくさんの表彰披露を行いました。

その表彰の中には、11月に東京で表彰式のあった全国区の「第56回市村アイデア賞」もありました。今回もたくさんの子がこの賞にチャレンジし、成果を上げることができました。東京の表彰式には、1年生の中根由菜さんが審査委員長特別賞として招待されました。そして、今年も住吉小学校が優秀団体賞をいただきました。これで5年連続の受賞です。いかに住吉っ子が理科に興味深く取り組んでいるのかがわかります。

文化面だけではありません。先日行われた第18回愛知県市町村対抗駅伝大会に刈谷市小学生女子の代表として、6年生鈴木はなさんが選ばれました。当日は走者のサポートとなりましたが、しっかりとチームを支えて4位という輝かしい記録に貢献することができました。体育館での住吉っ子の応援が力になったことでしょう。他に賞をもらった子もたくさんいますし、賞に結び付かなかった子もそのがんばりやチャレンジは消えるものではありません。たくさんの住吉っ子が輝いた2学期でした。

行事の多い2学期だったからこそ、学校の中でもたくさんのチャレンジと学びがありました。学習発表会はどの学年も心から感動しました。学年で1つになり、素晴らしい作品を創り上げるという大きなチャレンジに、全員で堂々と立ち向かってくれました。この学校を誇りに思えるほどの発表会でした。

その他にも各学年行事や授業での活動もたくさんありました。この2学期のさまざまな取組は、きっと子どもたちの視野を広げ、心を豊かにするよい学習になったことだと思います。

保護者の皆様には、この2学期も子どもたちのがんばりを支え続けていただきました。参観行事では常に気持ちのよい姿で子どものがんばりを見守っていただきました。子どもたちのお手本となる姿をありがとうございます。

短いですが、とても楽しみな冬休みがやってきます。ぜひ、家族での時間を大切にお過ごしください。クリスマス、お正月の楽しい時間に、この2学期の子どものチャレンジを話題にして子どもをたくさん褒めてあげる、そんな温かな時間となることを期待しています。

お子様と共によい年をお迎えください。

4年生学習発表会 11月27日（木）



感染症対策のため、4年生だけ1週間遅れの学習発表会となりましたが、練習時間が十分にとれなかつたことを感じさせない、やる気にあふれた、見ごたえのある「手袋を買いに」でした。保護者の皆様、急な日程変更にご理解、ご協力くださり、ありがとうございました。

児童面談週間 11月21日（金）～



「生活アンケート」にご協力ください、ありがとうございました。その結果を受け、11月末から学級担任がクラスの児童一人一人と面談をしました。

心配なこと、困っていること

だけでなく、楽しいこと、がんばっていることなども話題にしました。今後も子どもたちが何でも相談できる関係づくりを心がけていきます。

市町村対抗駅伝選手激励会

12月1日（月）



はなさんへ全校からエール



校長先生から任命状の授与

「愛知県市町村対抗駅伝競争大会」に刈谷市代表として選ばれた6年生の鈴木はなさんの激励会を開きました。全校からの「フレー、フレー、はな！」の応援のあと、清水校長先生から任命状がはなさんに手渡されました。

た。全校児童800余名の全力の応援が、はなさんの心の奥まで届いたことと思います。

体育委員会「ニゲキル」 12月1日（月）～

体育委員会が住吉っ子の体力向上のために、短距離ダッシュに楽しく取り組める企画「ニゲキル」を開催しました。

いろいろな動物が暗くした体育館の壁に映され、移動します。

子どもたちは、あとから追いかけてくるその動物達につかまらないよう、ダッシュで「逃げ切る」というゲームです。ペンギンから始まり、ゴリラ、ライオン、パンダと次第に動物のスピードが速くなり、ティラノザウルスが登場すると、子どもたちは歓声をあげながらも、さらにスピードを上げてダッシュをしていました。



2年生「英語あそび」

12月15日（月）～19日（金）



「学校サポートー」の皆さんのが、2年生を1クラスずつ訪問して英語に親しむ活動をしてくださいました。形を選んだり、踊ったりして楽しく過ごしました。

5年生家庭科補助

11月末～



同じく「学校サポートー」の皆さんのが、5年生家庭科・ミシン縫いの学習を補助してくださいています。とてもスムーズに授業が進んでいます。

12月の図書館はクリスマス飾り

図書館ボランティアの皆様、いつもありがとうございます。



*Merry Christmas
and Happy New Year!*